



Un champion au collège !

publié le 29/11/2018

A la rentrée des vacances de la Toussaint les élèves de 3e3, 3e5 et 3e6 ont eu la surprise d'avoir à travailler sur les performances d'un triathlète de niveau mondial (16ième de sa catégorie cette année) et ... principal adjoint du collège. Après l'étude mathématiques des résultats de M.Massonneau sur différents triathlons et en particulier sur l'half-ironman de Lisbonne-Cascais, les élèves ont pu déterminer ses points forts et l'évolution de ses performances. Suite à cette étude, ils ont pu échanger avec lui sur sa passion. Les questions étaient nombreuses et les réponses empruntées de sincérité. Cet échange restera dans la tête d'un bon nombre de ces élèves et ils seront nombreux à l'encourager pour les championnats du monde 2019 à Nice ! Voici quelques réactions :

SH (3e6) « Nous avons eu la chance de pouvoir le rencontrer et de pouvoir lui poser des questions ».

LC (3e5) « Son objectif est de prendre du plaisir et de se surpasser à chaque fois »

AG(3e6) « J'ai été impressionné car je ne savais pas qu'il était un aussi grand sportif »

FS (3e3) « J'ai aussi retenu qu'au triathlon les amateurs sont confrontés aux professionnels »

NP (3e3) « Nous pouvons être fiers de lui ! »



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.